



Newsletter Februar 2021

Liebe Vereinsmitglieder und Supporter
Liebe Eltern, Sponsoren und Behördenmitglieder

Mit diesem aktuellen Newsletter möchten wir Euch bereits die nächsten wichtigen Informationen zustellen.

Gemeindeversammlung Oberdorf vom Montag, 8. März 2021

An der kommenden Gemeindeversammlung wird ein wichtiges Thema behandelt. Es geht um die aktuelle Sanierung unserer Flutlichtanlage auf der Sportanlage z'Hof. Gemäss dem aktuellen Mitteilungsblatt der Gemeinde beantragt der Gemeinderat nur die Kostenübernahme für das Kunstrasenfeld, da auch nur diese Parzelle Teil des Dienstbarkeitsvertrages ist, in welcher dem FCO die Nutzung überlassen wurde.

Gegenantrag von Seiten FC Oberdorf

Auch wenn die Parzelle des Naturrasenfeldes nicht im Eigentum der Gemeinde ist, gehören für uns als Verein beide Spielfelder zur Sportanlage z'Hof und soll in dem Sinn bzgl. der Sanierung auch als eine Einheit behandelt werden. Zudem ist in der separaten Leistungsvereinbarung vom 01.01.2016 zwischen der Einwohnergemeinde Oberdorf und dem FCO, wo u.a. die Unterhalt- und Investitionskosten geregelt werden, vom Natur- und Kunstrasenfeld die Rede und daher ist aus unserer Sicht die gesamte Anlage gemeint. Zudem kann der FCO die Flutlichtsanierung des Naturrasens finanziell selber nicht stemmen und daher werden wir einen Gegenantrag an der Einwohnergemeindeversammlung stellen. Dieser wird inhaltlich so aussehen, dass der beantragte Kredit gleich hoch bleiben wird, jedoch für beide Plätze gelten soll. Wie ist das möglich?

In den letzten Wochen und Monaten konnte der FCO durch nochmalige Besprechungen mit den involvierten Firmen sowie weiteren Gegenofferte die Kosten erneut reduzieren. Nach Abzug aller bisherigen sowie neuen Subventionsbeiträgen wird die Sanierung beider Plätze nach aktuellem Stand der Dinge maximal gleich viel Kosten wie der Antrag des Gemeinderates!

Wir bitten daher alle in Oberdorf wohnhaften sowie stimmberechtigten Vereinsmitglieder sich dieses Datum zu notieren und wenn immer möglich persönlich an der Einwohnergemeindeversammlung anwesend zu sein, um für unseren Gegenvorschlag zu stimmen.

Start Trainingsbetrieb ab 1. März 2021 für die G- bis C-Junioren!

Der Vorstand hat entschieden, dass wir ab dem 1. März 2021 den normalen Trainingsbetrieb für alle Kinder unter 16 Jahren wieder öffnen werden.

Selbstverständlich ist dieser Trainingsstart weiterhin für alle Kinder und Jugendliche freiwillig und es gelten weiterhin die gleichen Richtlinien wie vor dem Unterbruch im Herbst, das bedeutet:

- Maskenpflicht für alle Personen innerhalb der Umzäunung (ab den Junioren D bis zum jeweiligen Trainingsstart);
- Maskenpflicht für die Trainer/Assistenten während dem ganzen Trainingsbetrieb;
- Garderoben bleiben weiterhin geschlossen, die beiden Toiletten sind jedoch offen;
- Alle Personen kommen bereits umgezogen auf die Sportanlage und Duschen dann zu Hause;

Der Bundesrat hat am 17. Februar 2021 weitere Lockerungen im Bereich der Sportanlagen, der Personenansammlungen im Freien und der unter 18jährigen angekündigt. Wir brauchen hier jedoch noch etwas Zeit um die Situation für die A- und B-Junioren sowie Aktiven zu analysieren. Sobald genauere Angaben sowie Informationen vorliegen, werden wir diese Gruppen separat orientieren.

Daher gelten für diese Kategorien vorerst die folgenden Regeln:

Der Kunst- sowie Naturrasen der Sportanlage z'Hof bleibt für diese Gruppen bis auf weiteres geschlossen. Es besteht aktuell nur die Möglichkeit von Lauftrainings unter den folgenden Vorgaben:

- max. 5er Gruppen inkl. Trainer oder Assistenten
- fixe Personenzuteilung in den Laufgruppen, d.h. keine Durchmischung
- Wenn ein Trainingsstart auf z'Hof erfolgt, muss dieser gestaffelt organisiert sein, um grösserer Menschenansammlungen zu vermeiden

Migros-Aktion «Support your Sport»

Wie im Newsletter Januar erwähnt, läuft seit dem 2. Februar 2021 die Aktion bei der Migros. Der FCO liegt in der Gruppe C (Grossvereine über 300 Mitglieder) ungefähr auf Rang 80 und wir möchten uns für die bisherige Unterstützung ganz herzlich bedanken. Nun gilt es dran zu bleiben und weiterhin bei Kollegen, Nachbarn und Freunden Werbung zu machen, so dass wir möglichst viele Vereinsbons für den FC Oberdorf sammeln können.

Sportliche Grüsse und bleibt gesund!

Vorstand FC Oberdorf